



高齢者の交通事故防止



謹賀新年



昨年は、地域の皆様からの温かいご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

本年も地域の皆様の安全・安心を守るために活動して参りますので、ご支援ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

寒い日が続きます。路面も凍結し事故が起ころりやすい時期です。

車の運転の際は、十分お気を付けください。



発行
竹矢 駐在所
(TEL 28-0110)

1月10日は110番の日
いち早く いそがず、あわてず れい静に!



警察官を騙るオレオレ詐欺に注意！

- △ 警察や検察が捜査等の名目でお金を要求することはあります。
- △ 警察がSNSで連絡をとることはあります。



「あなたが捜査対象となっている。」等と電話があった場合は、一旦電話を切り、最寄りの警察署に相談してください。



駐在所からのお願い

例年、この時期にはスリップ事故が多発することから、**急ブレーキ**、**急発進**、**急ハンドル**など「**急**」がつく運転をしないように心がけましょう。いつもより早めに出発するなど、時間と心にゆとりを持って運転しましょう。



島根県警察
公式Instagram